

Bewerbung als Delegierte für die Bundesdelegiertenkonferenz 2024

Liebe Freundinnen und Freunde,

mein Name ist Esther Langer, ich bin 57 Jahre alt, lebe seit 30 Jahren in Dresden und fast genauso lange bin ich bereits Mitglied von BÜNDNIS 90 / DIE GRÜNEN. Ich bin verheiratet, wohne seit 20 Jahren in Striesen und habe 2 erwachsene Söhne aus erster Ehe sowie eine 12-jährige Tochter. In meiner Freizeit singe ich im Chor, treibe Sport und gehe sehr gern wandern in der Sächsischen Schweiz.

Von der Ausbildung her bin ich (Mikro-)Biologin mit Aufbaustudium Umweltschutztechnik. Bis 2007 habe ich in einem Ingenieurbüro für Umweltschutz gearbeitet im Bereich Altlastensanierung und Deponiebau.

Dann habe ich gekündigt, da sich die Arbeit nicht gut mit der Familie vereinbaren ließ. Nach einer intensiven Familienzeit habe ich mich von 2015 bis 2019 als ehrenamtliche Flüchtlingshelferin engagiert, wovon mir 2 afghanische „Söhne“ und eine afghanische „Schwiegertochter“ geblieben sind.

Seit 2019 mache ich das, was mir am wichtigsten ist: Klimaschutzlobbyismus. Mein Wahlspruch ist „Klimaschutz ist Menschenschutz“ und meine Motivation sind meine Kinder. Seit 5 Jahren engagiere ich mich bei den Parents for Future, aktuell in der AG Rote Klimakarte zum Thema Bundesverkehrswegeplan <https://www.parentsforfuture.de/de/roteklimakarteBVWP>. Als Vertreterin der Parents for Future bin ich dazu auch im regelmäßigen Austausch mit den großen Umweltverbänden in Berlin, die nah an der Bundespolitik dran sind. Außerdem hatte ich seit der Bundestagswahl 2021 zahlreiche Gespräche mit MdB verschiedener Parteien, v. a. von Grünen und SPD aus Dresden, Sachsen und bundesweit.

Bei den Grünen bin ich vor allem in den Wahlkämpfen aktiv und bin in der AG Klima und Energie sowie in der BAG Mobilität & Verkehr. Mein Interesse gilt vorwiegend der Bundespolitik, da dort die Weichen für wirkungsvollen Klimaschutz gestellt werden (müssten). Daher würde mich sehr freuen, unseren Kreisverband bei der Bundesdelegiertenkonferenz in Wiesbaden vertreten zu dürfen.

Vielen Dank!



Eure Esther